

蔵王

題字 大久保伝蔵 氏

JCI 公益社団法人
山形青年会議所

〒990-0042
山形市七日町2-1-3 プラザビル七日町3F
TEL (023) 632-8665
FAX (023) 633-2219
HP : <http://www.yamagatajc.or.jp>
E-mail : y-jc@macbase.or.jp

No.303

2020年6月10日

●理事長 岩田 雄治

●編集 未来創造委員会

2020年 スローガン

- 【日本青年会議所】 真実一路 軌跡を紡ぎ、奇跡を起こそう！
【東北地区協議会】 全ての人びとが笑顔で生きがいを持てる東北の実現 ～軌跡を紡ぎ、奇跡を起こそう～
【山形ブロック協議会】 今日の自分を「超」えて行こう！夢と笑顔溢れる「やまがた」の実現に向けて
【山形青年会議所】 情熱を焦がし挑戦しよう！ ～かけがえのない仲間とともに～



ご挨拶

公益社団法人山形青年会議所
2020年度 第65代理事長

岩田 雄治

平素は、弊団体に対して深いご理解と格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。また、現在新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、医療現場の最前線で職務に尽力をいただいている皆様に敬意を表するとともに、ご本業、生活に影響が出ている皆様が1日でも早く普段の生活に戻れるよう心よりお祈り申し上げます。

さて、山形青年会議所も今回の新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い2月末からの事業、例会を中止、延期の判断をし、活動の自粛を行って参りました。1月例会は新春賀詞交歓会の開催、2月例会は、セミナー例会として講師をお招きし、「人は人で磨かれる～自他を知り、創造・行動できる人財へ～」をテーマにエゴグラムを取り入れたセミナーを行いました。そして3月例会は、天童、上山、山辺、山形、4つの近隣青年会議所とつながり、広域でまちづくりを考えようという趣旨のもと合同例会を計画しておりましたが、感染拡大防止の観点から中止の判断を致しました。そして、各メディアに取り上げていただきましたが、一大事業の一つでもある、第41回 山形大花火大会をも中止の判断を余儀なくされ悲痛の思いです。関係者の皆様、また事業を楽しみにしていただいていた皆様に大変申し訳なく思っております。

また、現在は各委員会、理事会等会議につきましてはWEB会議システムを導入し直接集まることは避け、WEB上で活動を再開しております。例会につきましても、年初の計画した内容を変更して、5月からはWEB例会を行っている状況です。そして、昨今会員数の減少傾向にある中で、注力している会員の拡大活動に於いても、企業への訪問や、一同に会してのセミナー開催が困難なため、足踏みを余儀なくされている状況です。しかしながら、まずは企業やご家族の皆様の安全を最優先に考えた結果、安心してメンバーを送り出していける環境になるまでは活動を控えることにしております。自粛要請が緩和、解除された際には鋭意活動を再開致しますので、その際は宜しくお願い申し上げます。

先行きが不透明な中ではありますが、今後も活動再開ができる時期を模索し情勢を鑑みながら、我々に何ができるのか、この自粛期間も会員一同で考えて参ります。そして、活動再開の際には、私たちにできる最大限の活動を行って参ります。

結びに私たちの活動に対して、多大なるご理解をいただいておりますことに感謝申し上げますとともに、変わらぬご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



新型コロナウイルス LOMの状況と対応

未来創造委員会 委員長 中嶋 康博

現在の山形青年会議所の現状報告・今後の活動に関してご報告いたします。

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、予定通りの活動が難しい状況です。3月及び4月例会は中止となりました。5月からはメンバー間や外部との感染拡大防止策を念頭に置き、新型コロナウイルスの感染拡大が収束するまで当面の間、各種会議や例会は、原則としてオンライン（WEB）で行うことになりました。会員拡大活動についても、訪問や対人接触は見送っている状況です。できる限りの中で、メンバー一同、青年会議所活動に邁進して参ります。そして、今後私たちにどのようなことができるかをメンバー間で模索している状況でもあります。引き続きのご指導、ご鞭撻を宜しくお願い申し上げます。



第41回 山形大花火大会中止のご報告

花火大会特別委員会 特別委員長 千歳 望

1980年8月14日に第1回目が開催された山形大花火大会は昨年で40回という節目の年を迎え、山形市の夏の風物詩として多くの観客に笑顔と感動を与えてきました。本年は先達から受け継いだ歴史を未来へつなぐ1歩目として、『青春花火～アオハナ～』をテーマに掲げ、年初より鋭意準備を進めておりました。

しかし昨今の新型コロナウイルスの猛威は衰えを知らず、4月28日の記者会見にて、第41回山形大花火大会の中止を正式に発表させていただきました。我々実行委員会は山形市と協議を重ね代替案を提案するなど最後まで粘りを試みましたが、感染拡大の防止を最優先に位置付け、断腸の思いで決断したという経緯でございます。

本来であれば5月上旬に協議会総会を開催し諸々の決議をいただく予定でありましたがそれもままならず、4月中旬に書面決議をもって41回協議会役員の人事と大会の中止を決定しましたこと、併せてご報告致します。

これまで災害や悪天候など開催が危ぶまれる局面はありました。しかしその都度前向きな姿勢で難局を乗り切ってきたのが山形大花火大会です。本年が初の中止となりましたが、諸先輩方の想いと築かれた歴史は決して途絶えさせるわけにはいきません。私たち現役メンバーにできることとして、これまで山形大花火大会へ協賛いただいたすべての皆様に、ご報告と御礼そして42回以降の大会への変わらぬご愛顧をお願いすることで本年の活動として参ります。

来年の第42回山形大花火大会がこれまでと同様に開催できるよう、そして内容はより充実させ、これまで以上に観客に笑顔と感動をお届けできるよう、我々2020年度実行委員会も力を尽くして活動する所存です。先輩諸兄には、私たち現役メンバーに対するこれまでと変わらぬご指導ご鞭撻の程をお願い申し上げ、ご報告に代えさせていただきます。

編集後記

日頃より山形青年会議所の運動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

岩田理事長の下、今年度の活動を始めて約半年となりますが、新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受け、年初の計画した内容を変更しながらWEB上で活動を再開しております。大変残念ながら第41回山形大花火大会が中止になりましたが、こうして活動を継続できますのも、ひとえに関係諸団体の皆様や多くの市民の皆様、そして、山形JCSシニアクラブの先輩諸兄の皆様のご理解とご協力の賜物と、厚く御礼を申し上げます。活動再開後は、これまで以上に明るい豊かな社会を実現するべく、メンバー一丸となって活発な運動を展開していきます。引き続き、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。